

RNR : public très nombreux mais en légère baisse cet été



Publié le 30/12/2021 -- La Dépêche du Midi

Démontage par les écogardes d'un foyer interdit à Clermont-le-Fort.

Aymeric, Loréna, Mélanie, Laurie, Chahid, Stephan, Davi et Juliette les huit jeunes écogardes de 2021 au terme de leurs six mois de service civique ont dressé le bilan de la saison estivale de la RNR Réserve Naturelle Régionale Confluence Garonne-Ariège.

Incivilités

Tout au long de la saison, la sensibilisation faite par les écogardes, les panneaux d'information, la médiation n'ont pas réussi à faire baisser les incivilités.

Côté positif, un seul accident à déplorer à cause de la baignade pourtant interdite, des chiens de plus en plus tenus en laisse.

Côté négatif, des feux de pique-nique qui ne baissent pas, et un public plus nombreux hors des sentiers entraînent une dégradation du milieu naturel dommageable à la faune et à la flore comme l'érosion des berges.

Les efforts sont à maintenir pour que ces atteintes à l'environnement diminuent.

Correspondant